



#CLAUDIA SHEINBAUM

EL LUNES, RESULTADO DE ENCUESTA SOBRE PJ

LA VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA DIJO QUE EN 2018 'MÉXICO CAMBIÓ Y AHORA ES UN PAÍS MÁS CONTENTO, FELIZ Y ALEGRE'

POR MARCO FRAGOSO, DIANA MARTÍNEZ Y CARLOS NAVARRO/P4

#SOBREPODERJUDICIAL

RESULTADOS DE LA ENCUESTA, EL LUNES

PLANTEAN REFLEJAR LO QUE CIUDADANÍA PIENSA DE JUECES, MINISTROS Y DE LOS MAGISTRADOS

3

DÍAS DE GIRA TENDRÁN AMLÓ Y SHEINBAUM.

Los resultados de las encuestas para conocer lo que la gente opina sobre el Poder Judicial serán presentados este lunes, adelantó Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa.

En conferencia de prensa, desde su casa de transición, Sheinbaum Pardo destacó estar a favor del parlamento abierto.

"Lo hablamos en la campaña. La pusimos a votación en las plazas, pero eso no quita que se conozca el contenido de la reforma por el pueblo de México y que se escuche en este parlamento abierto que se está planteando, mi opinión también es que deben de elegirse los jueces, pero también es importante que se haga este parlamento abierto".

Incluso, ayer el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) afirmó que busca participar en los diálogos sobre la reforma judicial.

En un comunicado, el órgano judicial reconoció la apertura de la virtual presidenta Claudia Sheinbaum para que la propuesta sea discutida.

"El Pleno expresa su intención de sumar esfuerzos y participar en los diálogos, análisis y discusión que se organicen respecto de la reforma, con el

Juan Luis González Alcántara Carrancá aseguró que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) está dispuesta a dialogar sobre esta reforma.

"El diálogo que estamos dispuestos a entablar para llegar a formular mejoras estructurales, no podría ser otro diálogo que el basado en la evidencia y en el fruto de un diagnóstico basado en información objetiva como real, en el que se escuche, en donde se intercambien ideas, con los operadores y actores involucrados", señaló.

En otro tema, Sheinbaum Pardo dijo que en 2018 México cambió y ahora es un país más contento, feliz y alegre.

Durante su encuentro con medios, la morenista destacó el resultado de la elección reciente.

109

DÍAS, PARA QUE SHEINBAUM ASUMA CARGO.



M. FRAGOSO, D. MARTÍNEZ Y C. NAVARRO



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM



CLAUDIA
SHEINBAUM
VIRTUAL
PRESIDENTA

ELLOS REPRESENTAN EL MÉXICO DEL PASADO Y NO HAN ENTENDIDO EL GRAN CAMBIO QUE OCURRIÓ.

"Siempre lo dijimos, más allá de la persona, ellos representan el México del pasado y no han entendido el gran cambio que ocurrió en México. Tuvimos una elección en donde, con una excepción de Aguascalientes y por pocos votos, ganamos en todos los estados de la República.

"De los 31 estados y la Ciudad de México, ganamos 30 senadores de la fórmula principal, México cambió y además yo veo un México muy contento, feliz, alegre", aseguró.

Incluso, Sheinbaum señaló que las estadísticas de felicidad que se han hecho, hoy los mexicanos y mexicanas están más contentos que hace seis años.

"El problema es que ellos se quedaron en el México previo a la Cuarta Transformación y por eso el resultado de la elección para ellos, porque no han entendido que México ya no es el México del pasado.

"Y que el régimen de corrupción y privilegios se transformó con la Cuarta Transformación hacia un México más justo, más solidario, más fraterno, con más justicia", agregó Sheinbaum.

DIALOGA CON KAMALA

- 1 • Sheinbaum dialogó con la vicepresidenta de EU, Kamala Harris.
- 2 • "Compartimos ser las primeras mujeres electas a nuestros cargos".
- 3 • Harris reafirmó la importancia de mantener una fuerte amistad.
- 4 • Discutieron la profundización de la relación entre EU y México.
- 5 • Hablaron de migración, comercio y el crecimiento económico.